

ABSTRAK

Pasihul Lisan, NIM. 5130017043. 2021. Skripsi. Potensi Pengembangan Sumber Daya Manusia Dalam Upaya Meningkatkan Kinerja Pengelolaan Pariwisata Berbasis Kearifan Lokal di Pulau Mandangin, Sampang Madura. Program Studi Manajemen. Fakultas Ekonomi Bisnis dan Teknologi Digital. Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya. Dosen Pembimbing Riyan Sisiawan Putra SE, M.SM

Sektor pariwisata merupakan salah satu potensi yang sampai saat ini terus dikembangkan sebagai sumber pendapatan. Jawa Timur merupakan salah satu provinsi tujuan wisata yang sangat dikenal populer dan menarik untuk dikunjungi. Salah satu keindahan wisatanya terletak di Kabupaten Sampang yaitu Pulau Mandangin, dengan adanya kawasan pariwisata tersebut diyakini mampu memberikan peluang besar dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Sampang. Yang mempunyai tanggungjawab mengelola objek wisata yaitu Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Pulau Mandangin. Dalam pengelolaan objek wisata di Pulau Mandangin dihadapkan banyak masalah diantaranya Kualitas Sumber Daya Manusia masih minim, belum adanya kesadaran dari masyarakat dalam melestarikan dan menjaga wisata di Pulau Mandangin, belum adanya promosi wisata, sarana dan prasarana belum memadai dan tata kelola belum tertib dan rapi. Oleh karenanya, fokus penelitian ini adalah Potensi Pengembangan Sumber Daya Manusia Dalam Upaya Meningkatkan Kinerja Pengelolaan Pariwisata Berbasis Kearifan Lokal di Pulau Mandangin. Tujuannya yaitu untuk meningkatkan kinerja pengelolaan pariwisata di Pulau Mandangin dengan memaksimalkan strategi pengembangan sumber daya manusia. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif yang kemudian dianalisis dengan teorinya oleh Cox dalam I Gde Pitana dan I Ketut dan Surya Diarta (2009:81). Hasil penelitian menunjukkan Potensi Pengembangan Sumber Daya Manusia Dalam Upaya Meningkatkan Kinerja Pengelolaan Pariwisata Berbasis Kearifan Lokal di Pulau Mandangin di nilai buruk, karena masih banyak permasalahan-permasalahan. Saran peneliti agar dalam pengelolaannya segera diambil alih pemerintah Kabupaten Sampang melalui Dinas Pemuda Olahraga Budaya dan Pariwisata (Disporabudpar) Kabupaten Sampang dan segera mitrakan dengan swasta agar dikelola dengan serius.

Kata Kunci: Pengembangan SDM, Pariwisata